

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



NOVIEMBRE DE 2024

Estimado Mentor,

Durante quince años trabajé como paramédico y enfermero titulado para un servicio de ambulancia. Era un privilegio cuidar y consolar a los enfermos, los moribundos y los heridos. Nuestros cuerpos son extraordinarios y frágiles. En mi función, conozco personas en muchas situaciones, de todos los ámbitos sociales y orígenes económicos. Si no tiene cuidado, es fácil volverse insensible al trauma, el sufrimiento y el dolor que enfrenta. Con demasiada frecuencia, me encontré con personas que causaron daños en la escena del crimen y se portaron mal. Mirando hacia atrás, me doy cuenta de que me volví insensible hacia ellos y pensé: "Nunca cambiarán; simplemente están obteniendo lo que se merecen", hasta que me encontré causando daño en la escena de un crimen.

El apóstol Pablo estaba causando daño, tratando de destruir a quienes proclamaban a Jesús como el Salvador. Su corazón estaba endurecido por sus creencias y se sentía justificado en sus acciones. Jeremías 17:9 dice: "Nada hay tan engañoso como el corazón. No tiene remedio. ¿Quién puede comprenderlo?" Lo que hay en nuestros corazones se muestra en nuestras palabras y acciones. El egoísmo, el orgullo y la ira de Pablo surgieron de su corazón engañoso.

A medida que se desarrolla la historia de Pablo, vemos que Dios lo estaba persiguiendo, tal como nos persigue a nosotros. Todos nacemos con corazones engañosos, pero ese no es el deseo de Dios para nosotros (2 Corintios 5:17). Sólo a través de Él nuestros corazones pueden ser transformados (Filipenses 1:6). Dios nos persigue y nos llama a examinar nuestros corazones y esforzarnos por ser más como Él (Salmo 139:7-10). Nos invita a un cambio, comenzando con un cambio de corazón (Romanos 12:2).

Cuando un estudiante se inscribe en Crossroads y comienza las lecciones bíblicas, creo que algo dentro de él/ella anhela un cambio. Algunos saben que el cambio es un viaje de toda la vida para llegar a ser más como Jesús. Otros pueden darse cuenta de que necesitan vivir de manera diferente, pero no están seguros de por dónde empezar o cómo encontrar el camino correcto.

Anime a su estudiante compartiendo cómo Dios nos busca. Él se acerca a nosotros, sin importar dónde estemos, incluso si hemos hecho nuestra cama en las profundidades (Salmo 130:8). Cuando le pedimos que nos salve, Él lo hace. Cuando pedimos curación, Él sana (Jeremías 17:14). Y cuando le pedimos que cambie nuestros corazones, que nos ayude a crecer y ser más como Él, Él abre esa puerta (Salmo 51:10). Recuerde a sus estudiantes que la transformación del corazón es un viaje (Filipenses 3:12-14). Habrá desafíos, pero vale la pena el esfuerzo.

Ya no creo lo que alguna vez pensé: que ciertas personas no pueden cambiar. He aprendido que no soy diferente de nadie, incluso de aquellos que podríamos considerar los peores. Dios es un Dios de justicia, pero también es un Dios de misericordia y gracia. Mi propio viaje hacia el cambio de corazón ha transformado mi perspectiva.

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Involucramiento de Iglesias

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.

NOTICIAS Y NOTAS

Conversaciones positivas

A medida que llegan los resultados de las elecciones, es fácil que las conversaciones se vuelvan divisivas. Le animamos a recordar a sus estudiantes que nuestra esperanza está en Cristo, no en los poderes mundanos. Como seguidores de Cristo, estamos llamados a respetar a nuestros líderes y amar a nuestro prójimo, incluso cuando no estemos de acuerdo. Cuando escriba a los estudiantes, concéntrese en sus estudios bíblicos y en la obra que Dios está haciendo en sus vidas a través de Su Palabra.

En el Nivel 1, evite discusiones que no ayuden al estudiante a crecer en su relación con Dios. En el Nivel 2, si decide discutir áreas de desacuerdo, sea respetuoso y amable, buscando puntos en común. Recuerde, no es nuestro trabajo convencer a los demás; esa es la obra del Espíritu Santo. Esfuércese por reflejar a Cristo en todas sus interacciones con los estudiantes.

Recordatorio de tarjetas de Navidad

A medida que se acerca la temporada navideña, recuerde no enviar tarjetas navideñas a sus estudiantes de Nivel 1. Crossroads envía tarjetas de Navidad a todos los estudiantes elegibles y una carta navideña a aquellos que se encuentran en instalaciones donde no se permiten tarjetas.

Si desea enviar una tarjeta a sus estudiantes de Nivel 2 o 3, puede hacerlo si sus instalaciones lo permiten. Puede consultar esta información en su portal de mentores o contactándonos en **spanish@cpministries.org**. Asegúrese de que las tarjetas que envíe estén en sobres blancos y no incluyan brillantina, pegatinas ni elementos emergentes.